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Рабочие и работницы, колхозники и колхозницы, советская 
интеллигенция! Достойно встретим X X  съезд Коммунистической 
партии С оветского С о ю з а  новыми трудовыми успехами в борьбе 
за повышение производительности труда, за выполнение и пере
выполнение государственных планов, за новый мощный подъем 
народного хозяйства!

За дальнейшее развитие и укрепление 
м е ж д у н а р о д н о го  сотрудничества!
Сегодня в Женеве открывается Совеща- дело укрепления мира был внесен Юго-

ние министров иностранных дел Совет
ского Союза, Соединенных Штатов, Анг
лии и Франции, созванное в соответствии 
с Директивами Женевского Совещания 
Глав правительств четырех держав.

Женевское Совещание Глав прави
тельств четырех держав явилось важным 
историческим событием, поскольку оно 
знаменовало собой поворот в отношениях 
между СССР, США, Англией и Францией. 
В Женеве политика «с позиции силы» и 
«холодной войны» была отложена в сто
рону. Совещание способствовало укрепле
нию доверия в отношениях между госу
дарствами, уменьшению напряженности 
в международной обстановке, укреплению 
идеи мирного сосуществования государств 
с различными социально-экономическими 
укладами. Появился «дух Женевы» —  
дух международного сотрудничества во 
имя мира и безопасности народов.

Руководствуясь Директивами Женев
ского совещания, министры иностранных 
дел призваны продолжить ту работу, ко
торая была начата Главами правительств 
четырех держав в июле этого года, и это 
придает особую важность нынешнему со
вещанию в Женеве.

Укреплять и развивать «дух Женевы», 
искать пути решения неурегулированных 
международных проблем в интересах 
упрочения доверия между государствами, 
дальнейшего ослабления международной 
напряженности и укрепления дела ми
ра— такова задача, которая стоит перед 
Совещанием министров иностранных дел.

На пути к решению этой задачи име
ются большие благоприятные возможно
сти, имеются и определенные затрудне
ния.

Три месяца, прошедшие со времени Же
невского Совещания Глав правительств 
четырех держав, показали, что «дух Же
невы» встретил поддержку всех миролю
бивых народов.

Ярким примером плодотворного разви
тия «духа Женевы», духа сотрудничества 
между государствами в интересах мира, 
явились важные международные события, 
центром которых, по общему признанию, 
была Москва.

В целях нормализации отношений с 
Германской Федеральной Республикой Со
ветский Союз установил с ней •диплома
тические отношения. Был заключен До
говор об отношениях между Советским 
Союзом и Германской Демократической 
Республикой. Оба эти мероприятия яви
лись важным вкладом в дело решения 
германской проблемы на основе учета 
реально существующего положения.

Продление советско-финляндского До
говора о дружбе, сотрудничестве и 
взаимной помощи и Передача Финляндии 
укрепленного района Порккала-Удд за
долго до истечения срока аренды содей
ствовали дальнейшему укреплению дру
жественных отношений Советского Союза 
с его северным соседом.

Советское правительство предприняло 
ряд шагов в интересах быстрейшего ре
шения проблемы разоружения.

К числу важнейших из этих шагов от
носится послание Председателя Совета 
Министров СССР Н. А. Булганина пре
зиденту США Д. Эйзенхауэру, содержащее 
конкретные предложения по проблемам 
разоружения. Советская общественность с 
Удовлетворением отметила тот факт, что 
Д. Эйзенхауэр в своем ответе на послание 
Н. А. Булганина выразил благожелатель
ное отношение к предложению Советско
го правительства относительно организа
ции контрольных постов, имеющих 
Целью предупреждение нападения одной 
страны на другую.

Советские предложения по разоружению 
подкреплены конкретными делами. Совет 
ский Союз досрочно вывел войска из 
Австрии и значительно сократил свои 
вооруженные силы.

Серьезное значение в деле развития 
«духа Женевы» имеют растущий обмен 
парламентскими делегациями между 
( | , Р и другими странами, расширение 
экономических и культурных связей Со
ветского Союза, развитие туризма.

Следует отметить, что теми же интере
сами смягчения международной напря
женности и укрепления «духа Женевы»

ли продиктованы внешнеполитические 
шаги Китайской Народной Республики, 
которая продолжала свои усилия' в на
правлении урегулирования нерешенных 
вопросов с США, укрепления мира в 
оезопасности на Дальнем Востоке. Поль- 
Ша, Чехословакия, Венгрия, Албания 
сократили свои вооруженные силы. Ин- 
дп*« Бирма, Индонезия неоднократно вы
ступали против военных приготовлений, 
осуществляемых военным блоком в Юго-

осточной Азии. Определенный вклад в

славней и другими странами.
Было бы, однако, неправильным умал

чивать о том, что стремление к дальней
шей разрядке международной напряженно
сти, к сожалению, до сих пор не стало 
всеобщим. Откровенные высказывания це 
лого ряда деятелей США, Англии. Фран
ции и некоторых других стран свидетель
ствуют о том, что определенные круги 
этих государств все еще не отрешились от 
вредных иллюзий и до сих пор полагают 
возможным добиваться поставленных ими 
перед собой целей при помощи политики 
«с позиции силы».

Такого рода позиция говорит о том, что 
кое-кто потерял чувство реального: онп 
не хотят считаться с тем, что политика 
«с позиции силы» никогда не приносила 
ее апологетам ничего, кроме провалов. 
Бесплодность и вредность этой политики 
доказаны самой жизнью.

На Женевском совещании министров 
иностранных дел предстоит обсудить эф
фективные меры для решения больших 
международных проблем.

Огромное значение для народов Европы, 
да и не только Европы, имеет вопрос об 
обеспечении общеевропейской безопасно
сти. Советский Союз убежден, что подлин
ная безопасность европейских государств 
может и должна быть обеспечена лишь 
тогда, когда ‘будет покончено с политикой 
военных группировок, когда все европей
ские государства, а также США объединят 
свои усилия в борьбе за мир.

Как указывается в Директивах Женев
ского совещания, Главы правительств че
тырех держав «согласились, что разреше
ние германского вопроса и воссоединение 
Германии посредством свободных выборов 
должно быть осуществлено в соответствии 
с национальными интересами германского 
народа и интересами европейской безопас
ности». Из этого следует, что воссоедине
ние Германии находится в прямой зави
симости от разрешения проблемы обще
европейской безопасности.

Тем большее недоумение вызывает тот 
факт, что нейЪторые представители запад
ных держав пытаются сейчас повернуть 
дело таким образом, будто, наоборот, раз
решение проблемы безопасности зависит 
от решения германской проблемы. Такая 
постановка вопроса находится в прямом 
противоречии с Директивами Глав прави
тельств четырех держав министрам ино 
странных дел и не выдерживает критики.

Германская проблема может быть реше
на лишь на основе учета реальной обста
новки. на путях сотрудничества Гер
манской Демократической Республики и 
Германской Федеральной Республики л 
такого их сближения, которое отвечало 
бы интересам мира и прогресса.

Для успешного урегулирования вопроса 
о европейской безопасности и германско
го вопроса первостепенное значение имеет 
существенный прогресс в решении про
блемы разоружения. Известно, что пози
ции СССР, США, Англии и Франции 
совпадают в целом ряде важных аспектов 
этой проблемы и что только помехи со
стороны представителей некоторых держав 
помешали прогрессу в работе Подкомитета 
Комиссии ООН по разоружению. Было бы 
преступлением против совести народов нз 
обеспечить достижения согласованных ре
шении, Ценность которых для дела мира 
была бы поистине огромной.

Несомненно, важное значение имеет 
решение вопроса о развитии контактов 
между Востоком и Западом в интересах
народов всех стран. Кое-что сделано в
этой области, но это далеко еще не соот
ветствует возможностям.

Могут ли найти свое положительное 
решение вопросы, стоящие в повестке дня 
Совещания министров иностранных дел? 
Да, положительное решение этих вопросов 
может и должно быть найдено, хотя для 
этого и придется преодолеть определен
ные трудности. В ходе предшествовавших 
переговоров, и главным образом в ходе 
Женевского Совещания Глав правительств 
четырех держав, были определены важные 
исходные позиции, дающие реальную 
возможность добиться дальнейшего сбли
жения точек зрения по нерешенным меж
дународным вопросам.

Совещание министров иностранных дел 
выполнит задачи, поставленные перед 
ним Женевским Совещанием Глав прави
тельств четырех держав, если оно пойдет 
по пути укрепления и развитая «духа 
Женевы», если все его участники проявят 
должную готовность искать взаимоприем
лемые решения, отвечающие интересам 
смягчения международной напряженности, 
укрепления дела мира и безопасности 
народов.

Передовая статья «П равды»— 27 октября.

Беседа Н. С. ХРУЩ ЕВА
с Премьер-Министром Бирманского 

Союза У  Н У
ЯЛТА, 26 октября. (ТАСС). Сегодня Первый секретарь ЦК КПСС Н. С. Хрущев 

принял Премьер-Министра Бирманского Союза У Ну и имел с ним беседу.
В беседе приняли участие А. И. Микоян, А. И. Кириченко.
Во время беседы присутствовали: с бирманской стороны —  Чрезвычайный и 

Полномочный посол Бирмы в СССР У Монг Он, Чрезвычайный и Полномочный посол 
Бирмы в Китайской Народной Республике У Хла Маунг и Чрезвычайный и Полно
мочный посол Бирмы в Великобритании У Чин; с советской стороны —  заместитель 
Министра иностранных дел СССР Н. Т. Федоренко и Чрезвычайный и Полномочный 
посол Советского Союза в Бирме А. Д. Щиборин.

Во время беседы, которая протекала в дружественной обстановке, состоялся 
обмен мнениями по различным вопросам, интересующим обе стороны.

(Из Призывов Ц К  КПСС к 38-й годовщине Великой Октябрьской социалистической революции).

Новыми трудовыми успехами отвечает 
грузинский народ на Октябрьские 

Призывы ЦН НПСС!

Обед у Н. С. ХРУЩ ЕВА
в честь Премьер-Министра Бирманского

Союза У  Н У
ЯЛТА, 26 октяоря. (ТАСС). Сегодня Н. С. Хрущев дал обед в честь Премьер- 

Министра Бирманского Союза У Ну.
На обеде с бирманской стороны присутствовали Премьер-Министр У Ну, его 

супруга До Мья И, Чрезвычайный и Полномочный посол Бирманского Союза в СССР 
У Монг Он, Чрезвычайный и Полномочный посол Бирманского Союза в Китайской 
Народной Республике У Хла Маунг, Чрезвычайный и Полномочный посол Бирман
ского Союза в Великобритании У Чин и его супруга г-жа Чин, секретарь Премьер- 
Министра  ̂ Тан, полковник Аунг Джи, а также сопровождающие лица У Хла и У Нве.

С советской стороны на обеде присутствовали А. И. Микоян, А. И. Кириченко, 
первый заместитель Председателя Совета Министров Украинской ССР И. С. Сенищ 
заместитель Министра иностранных дел СССР Н. Т. Федоренко, Чрезвычайный и 
Полномочный посол СССР в Бирманском Союзе А. Д. Щиборин, заместитель Министра 
иностранных дел Украинской ССР С. А. Слипченко, секретарь Крымского обкома 
КП Украины Н. П. Суркин, председатель Крымского облисполкома М. Г. Кузьменко, 
секретарь Ялтинского горкома КП Украины С. Ф. Медунов, председатель исполкома 
Ялтинского горсовета А. М. Тарасов, ответственные сотрудники Министерства ино
странных дел СССР.

Обед прошел в теплой и дружественной обстановке.

В р у ч е н и е  о р д е н о в  С С С Р
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УКАЗ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР
о  Н А Г Р А Ж Д Е Н И И  тов. ПАВЛОВА Д. В. ОРДЕНОМ  ЛЕН И Н А
в связи с пятидесятилетием со дня рождения Министра торговли СССР 
Павлова Д. В. и отмечая его заслуги перед Советским государством, наградить 

Т01! Павлова Дмитрия Васильевича орденом Ленина,

Председатель Президиума Верховного Совета С С С Р  К . В О Р О Ш И Л О В .

Секретарь Президиума Верховного Совета С С С Р  Н. П ЕГО В .

Москва, Кремль.
25 октября 1955 г.

26 октября в Кремле Председатель 
Президиума Верховного Совета СССР К. Е. 
Ворошилов вручил ордеюа СССР группе 
награжденных.

Ордена Левина вручены П. Я. Антро
пову —  Министру геологии и охраны 
недр СССР, А. А. Ишкову —  Министру 
рыбной промышленности СССР и Д. В. 
Павлову —  Министру торговли СССР, на
гражденным в связи с 50-летием со дня 
рождения и за заслуги перед Советским 
государством: А. И. Микояну —  главно
му конструктору самолетов, награжден
ному в связи с 50-летаем со дня рожде
ния и за заслуга в деле создания новой 
авиационной техники: В. 3. Лебедеву —  
Чрезвычайному и Полномочному Послу 
СССР в Финляндии; П. А. Бляхину, П. И. 
Вишняковой и Т. С. Еривову, награж
денным в связи с 50-летием общественно- 
политической деятельности и за активное 
участие в революционном движении.

Ордена Трудового Красного Знамени 
были вручены народному артисту СССР 
М. 0. Рейзену, награжденному в связи с 
60-летием со дня рождения и за заслу
ги в области вокального искусства; С. А. 

Борисову —  первому заместителю Мини-

Слесарь 3-го цеха Тбилисского электровозного депо П. Гогичаишвили. Участ
вуя в соревновании в  честь X X  съезда К П С С , он выполняет задания на 270 про
центов.

Ф ото  В . Тархова.

О б я з а т е л ь с т в а  р у с т а в с к и х  м е т а л л у р г о в
РУСТАВИ, 27. (Корр. «Зари Востока»).

Пламенные Призывы ЦК КПСС к 38-й го
довщине Великого Октября цызвали огром
ное воодушевление среди коллектива За
кавказского металлургического завода
имени И. В. Сталина. Металлурги встре
чают праздник новыми производственны
ми успехами. 24 октября трубозаготовоч
ный цех завершил выполнение 10-месяч
ного плана на 100,3 процента. В ответ 
на Призывы Коммунистической партии 
трубозаготовщики обязались до конца ны
нешнего месяца прокатать свыше 10 ты
сяч тонн высококачественных трубозаго- 
товок.

Хороших показателей добивается блок 
мартеновских печей, где мастером Ш. Ку- 
халеишвили, недавно завоевавший звание 
лучшего мастера завода. Коллектив этого 
блока выпускает плавки с опережением 
графика. Взято обязательство к 7 ноября 
выдать сверх плана сотни тонн высокока
чественной стали.

В ы

стра внешней торговли СССР, награжден
ному в связи с 50-летием со дня рожде
ния и за заслуги в области развития 
внешней торговли; Л. Н. Бархатовой,
Е . Н. Ванеевой и И. И. Дахно, награж
денным в связи с 50-летнем общественно- 
политической деятельности и за участие 
в революционном движении.

Ордена «Знак Почета» вручены С. И.
Кирсанову— Чрезвычайному и Полномоч
ному Послу СССР в Нидерландах и Д. С.
Чувахину —  Чрезвычайному и Полно
мочному Послу СССР в Канаде.

Одновременно К. Е. Ворошилов вручил 
грамоту Президиума Верховного Совета 

СССР о присвоении воинского звания Глав
ного Маршала авиации П. Ф. Жигареву.

От имени награжденных со словами 
благодарности партии и правительству 
выступили Д. В. Павлов и М. 0. Рейзен.

К. Е. Ворошилов тепло поздравил на
гражденных и пожелал им доброго здо
ровья и дальнейших успехов в работе на 
благо нашей социалистической Родины.

При вручении орденов присутствовал ,,___   „ ____________  ,

Й 7 ‘ м “ Е Г * в— го &* ета .УС " о .

В эти дни в цехах завода проходят чит
ки и беседы, посвященные Призывам 
Центрального Комитета КПСС.

Начальник смены мелкосортного цеха 
В. Гахокидзе сказал:

—  Коммунистическая партия призы
вает советских металлургов, увеличивать 
производство новых экономичных видов 
и профилей проката. Недавно в нашем 
цехе происходило горячее опробование 
проволочного стана «260». Нам нужно 
быстрее подготовить этот стан к пуску ж 
уже в ноябре начать прокатку. Продук
ция нашего цеха необходима для электро
станций, различных железобетонных со
оружений.

—  Нашим ответом на Призывы ЦК 
КПСС,— сказал в заключение т. Гахоки
дзе,— будет скорейшее освоение нового 
профиля проката для нужд народного хо
зяйства страны.

п о л н е н и е  п л а н о в
Колхозы Ахалцихского района выполни- 

Совета ли годовой план строительства животновод- 
1 ческих помещений и силосных сооружений.

Колхозы Ланчхутского района выполнили 
государственный план заготовок косточко
вых и семечковых плодов.

Заготовка плодов продолжается.

счетам МТС.

Колхозы Цхакаевского района с превы
шением выполнили план натуроплаты ку
курузой по счетам М ТС.

Колхозы Ванского района к 25 октября о 
превышением выполнили государственный 
план сдачи винограда. Колхозники района 
обязались сдать государству 700 тонн вино
града сверх плана.

В  Центральном Комитете КП Грузии

О ходе отчетно-выборных собраний в первичных партийных
организациях республики

Бюро ЦК КП Грузли обсудило вопрос о 
ходе отчетно-выборных собраний в пер
вичных партийных организациях респуб
лики.

Бюро ЦК КП Грузии отметило, что от
четно-выборные собрания в первичных 
партийных организациях республики в 
основном проходят организованно, в об
становке развернутой критики недостат
ков в работе, при соблюдении внутри
партийной демократии.

В центре внимания отчетно-выборных 
собраний стоят вадачи. поставленные в 
решениях Пленумов ЦК КПСС, направлен
ных на дальнейший подъем промышлен
ности, социалистического сельского хо
зяйства и культуры в нашей стране.

Отчеты и выборы проведены уже в 
50 проц. первичных организаций респуб
лики и на них присутствовало 88,5 проц. 
коммунистов, состоявших на учете в этих 
организациях; 37 проц. присутствовав
ших на собраниях приняло участие в 
прениях. Во многих парторганизациях 
секретарями впервые избраны молодые 
партийные работники.

Наряду с этим бюро ЦК отметило, что 
и результате недостаточного руководства 
отчетами и выборами со стороны некото
рых горкомов и райкомов КП Грузии, от
четно-выборные собрания в ряде органи-

выборов руководящих партийных орга
нов», не была развернута критика и са
мокритика.

В некоторых первичных партийных ор
ганизациях Амбролаурского, Самтредско- 
го, Хулойского районов и города Тбилиси 
отчетные доклады были составлены на
спех и по существу не содержали анали
за работы организаций, не вскрывали не
достатков и не указывали путей их 
устранения.

Вследствие недостаточной подготови
тельной работы в гор. Чиатура и в Джав- 
скам районе имели место случаи срыва 
отчетно-выборных собратий.

В первичной парторганизации крихско- 
го колхоза Амбролаурского района, где на 
учете состоит 13 коммунистов, счетная 
комиссия не избиралась, подсчет голосов 
был поручен председателю собрания. В 
первичной парторганизации колхоза имени 
Сталина с. Бармыш Гудаутского района 
делегатом на районную партийную кон
ференцию был избран кандидат в члены 
КПСС.

ЖеВ010р17  т, собраниях первичных  ̂обеспечить предупреждение отмеченных в 
парторганизации Болнисского и Орджонн- постановлении недостатков и проведение 
кидзевского районов при проведении за- каждого отчетно-выборного собрания ' на 
крытого (тайного) голосования имели ме- высоком уровне, 
сто нарушения организационно-техниче- '
ского характера, ошибки и упущения в Партийным комитетам предложено ока-
бюллетенях, неправильная их выдача и др.1 зывать конкретную, оперативную помощь

первичным организациям в подготовке и 
проведении отчетно-выборных собраний, 
повысить ответственность товарищей’ 
прикрепленных к ним в этих целях, обес
печить надлежащую и своевременную под
готовку отчетных докладов и проектов ре
шений, а также всех организационно-тех
нических мероприятий.

Обеспечить проведение отчетно-выбор
ных собраний с полным соблюдением 
внутрипартийной демократии, при высо
кой активности коммунистов. На собра
ниях следует смело вскрывать недостатки, 
широко развертывать

бюллетенях, неправильная их выдача и др.
Вскрытые в ходе отчетно-выборных со

браний недостатки являются следствием 
невнимательности и неоперативности, 
имевших место в работе ряда райкомов 
КП Грузии, которые все еще не оказы
вают достаточной помощи первичным ор
ганизациям. Представители, прикреплен
ные, в целях оказания помощи, к пер
вичным организациям, свою роль зачастую 
ограничивают формальным присутствием 
на собраниях и не чувствуют ответствен
ности за их подготовку и успешное про
ведение.

Недостаточно освещается хо, отчетно- ' ив^ “ вват‘  ирнщипиальную,* РУЮ> не взирая на лица, критику и
самокритику.

Бюро ЦК КП Грузии предложило реаах-

выборных собраний на страницах рес
публиканских газет. В опубликованных 
в дни отчетов и выборов материалах нет 
нужной остроты, в них недостаточно

серьезные
Имели место случаи грубого наруше-1  

ния внутрипартийной демократии, когда, | вс* Р ы ваются  имевшие место 
налример, прикрепленным к первичным недостатки в работе.
организациям товарища, вручался зара-1 Бюро ЦК КП Груяии предложило о«во- 
нее подготовленный именной список всех „ .  .. .. _
кандидатур. \ '  Г0’РК<ГМЛ,‘ и Райкомам КП Грузии

В ряде

циям газет «Комунисти», «Заря Восто
ка», «Советакан Врастан» —  впредь бо
лее широко и острее освещать ход отчет
но-выборной кампании, смело вскрывая и 
предупреждая имеющиеся недостатки.

Бюро ЦК КП Грузии приняло к сведе-
. ,  ■ •  -ж----  , - первичных парторганизаций >силить руководство отчетами и выбора- нию, что отмеченные в постановления

заций были проведены на низком идей- протоколы отчетно-выборных собраний ми в партийных организациях, не допус-нарушения инструкции ЦК КПСС <0 пг*> 
ном уровне, имели место случаи наруше- оформлены небрежно, решения, принятые *ать невнимательного отношения к этой! ведении выбооов пуковл™,.,». * 
шья инструяцяи ЦК КПСС .0  проведения ни отчетны, доаладам, неяонкретны. [важной нолнтнчесяой нанпаннн. впредь о р г Г в ' у « Т д Х е н ы



П  а р т и и н а я  ж и з н ь

БОЛЬШЕ МИНЕРАЛЬНЫХ УДОБРЕНИЙ СЕЛЬСКОМУ ХОЗЯЙСТВУ ЗАКАВКАЗЬЯ И СРЕДНЕЙ АЗИИ!
I  »  г.й о г .

Отчетно - выборное собрание парторганизации Руставского

В  городе Рустави, рядом с Закавказским  металлургическим заводом имевя 
И. В. Сталина, выросли корпуса азотно-тукового завода —  одного из крупней
ших в стране предприятий химической промышленности, призванного снабжать 
сельское хозяйство Закавказья и Средней Азии минеральными удобрениями.

Перерабатывающие цехи завода вступили в строй в предмайские дни ны
нешнего года. Сейчас вводятся в эксплуатацию аммиачные я  газовые цехи 
завода.

В  начале шестой пятилетки завод будет работать на полную мощность. Но 
уж е и сейчас эшелоны с руставской гранулированной аммиачной селитрой от
правляются на колхозные поля Грузии, Азербайджана, Армении, Туркмении.

Июльский Пленум Ц К  К П С С  поставил перед химической промышленностью  
нашей страны задачи огромной важности. Коллективы предприятий химиче
ской промышленности обязаны широко развернуть работу по освоению произ
водства высококонцентрнрованных минеральных удобрений и ядохимикатов для 
борьбы с вредителями и болезнями сельскохозяйственных растений. Химическая 
промышленность становится основной сырьевой базой для производства искус
ственного волокна и другой продукции. Руставский азотно-туковый завод, осна
щенный новейшей передовой техникой, находится на передовых позициях борьбы 
за осуществление этих задач.

К а к  молодой коллектив завода борется за претворение в ж изнь историче
ских решений июльского Пленума Ц К  К П С С  о дальнейшем подъеме промыш
ленности, техническом прогрессе и улучшении организации производства? Этот 
вопрос стоял в центре внимания состоявшегося на днях отчетно-выборного 
собрания коммунистов партийной организации завода.

Сегодня мы рассказываем об этом отчетно-выборном собрании.

Работники химической промышленности!  
Увеличивайте производство и расширяйте 
ассортимент минеральных удобрений и других 
химических продуктов для народною хозяй
ства и населения !

(И з  Призывов Ц К  К П С С  к 38-й годовщине Великой Октябрьской 
социалистической революции).

Задолго до того дня, когда состоялось 
собрание, в цехах и у заводоуправления 
были вывешены объявления, извещавшие 
коммунистов о повестке дня отчетно-вы
борного собрания.

Многие коммунисты приняли активное 
участие в его подготовке: помогли соста
вить материалы для отчетного доклада, 
участвовали в выработке проекта резолю
ции. Заранее узнав о предстоящем отчет
но-выборном собрании, члены партии вос
станавливали в памяти всю ту работу, ко
торая была проделана партийной организа
цией за отчетный период, и продумывали 
свои выступления.

И вот наступил долгожданный день.
Когда гудок возвестил об окончании 

работы дневной смены, из всех цехов ста

ли собираться в помещение заводского
клуба коммунисты.

Тут были и кадровые рабочие с боль
шим производственным опытом, посланцы 
заводов братских республик, приехавшие 
в Рустави, чтобы помочь своим грузин
ским друзьям освоить оборудование нового 
предприятия. Были здесь молодые рабо
чие и специалисты, прошедшие стажиров
ку на крупнейших химических заводах 
Российской Федерации и Украины; рабо
чие-строители, участвовавшие в сооруже
нии первенца крупной химической про
мышленности в Грузни, а затем оставшие
ся работать на заводе.

После выборов президиума собрания и 
утверждения повестки дня председатель
ствующий предоставил слово секретарю 
партбюро т. А. Лебанидзе.

азотно - тукового завода
☆  ☆

Говорят коммунисты

Н а отчетно-выборном собрании парторганизации Руставского азотно-тукового 
завода. Фото В. Тархова.

От чет ны й  доклад  
секретаря  партбюро
Товарищи! Большие и почетные задачи 

поставлены перед нами —  работниками 
химической промышленности. Мы призва
ны увеличивать производство и расширять 
ассортимент минеральных удобрений и 
других химических продуктов, необходи
мых народному хозяйству.

От нас в значительной степени зависит 
урожайность сельскохозяйственных куль
тур. Чем больше мы дадим азотистых 
удобрений колхозам Грузии, Азербайджа
на, Армении, республикам Средней Азии, 
тем более высокие урожаи зерна, чая, са
харной свеклы, хлопка и других культур 
соберут колхозы и совхозы.

де подготовке кадров. Для нового пред
приятия это является одной из основных
задач. Значительную часть заводского 
коллектива составляют молодые специа
листы, окончившие вузы и техникумы в 
1954 и 1955 годах, а также выпускники 
ремесленных училищ и технических 
школ. Партийная организация провела 
большую работу, чтобы привить им произ
водственные навыки, создать условия для 
наиболее полного применения полученных 
знаний. Почти все молодые специалисты 
прошли стажировку на лучших химиче
ских заводах страны. В цехах были орга- 

Заводская партийная организация, ра- низованы занятия по освоению техноло- 
зумеется, старалась решать вопросы тех- * гии и схемы производства. Однако за но

ским соревнованием, организацией труда 1 могало цеховым партийным организациям,
и борьбой за рентабельную работу. Он \ и они, естественно, работали не в пол- 
признает, что партийная организация ; ную силу.
слабо осуществляла право контроля хозяй-1 Тов. Лебанидзе говорит о деятельности 
ственной деятельности администрации и профсоюзной и комсомольской организа- 
это явилось одной из основных причин ц,и§ и добровольных обществ. Он призна- 
невыполнения заводским коллективом пла-1 ет, что партбюро завода слабо руководило 
на выпуска продукции, высокой себестои- завкомом профсоюза, особенно в области 
мости селитры. | развертывания социалистического сорев-

Много внимания было уделено в докла- нования, а также трудового и бытового
устройства молодых специалистов. Недо-

П РО ВЕРЯТ Ь  ИСПОЛНЕНИЕ  
П РИ Н И М АЕМ Ы Х РЕШ ЕН И И
Из выступления начальника отдела 

технического контроля
Г. А Х А Л А Я .

Из отчетного доклада видно, что парт
бюро недостаточно глубоко вникало в дея

тельность цехов и отделов завода, по су
ществу не обеспечивало партийного конт
роля над деятельностью администрации. 
Принимаемые решения не претворялись в 
жизнь.

Коммунисты завода не помнят, чтобы 
когда-либо секретарь партбюро или дру
гие члены бюро выступили на собрании 
и рассказали, как выполняются решения 
партийных собраний. Члены бюро не воз
главили борьбы за исполнение решений, 
не руководили работой заводского комите
та профсоюза, который также принимал 
много решений и, по примеру партбюро, 
не следил за их выполнением. То же са
мое можно сказать и о комсомольской ор
ганизации.

Новому составу партийного бюро на
до будет обратить самое серьезное вни
мание на проверку исполнения принимае
мых решений. Это —  одно из главных 
условий успеха всей партийной работы.

ЗА  ВЫ СО КУЮ  
ТРЕБО ВАТЕЛ ЬН О СТЬ  

И ПРИНЦ ИПИАЛЬНОСТЬ
Из выступления начальника 

аммиачного производства 
А. С А Г А Р Е И Ш В И Л И

внимание коммунистов. Мы плохо занима
лись внедрением передовой техники и тех
нологии, зачастую забывая, что жизнь; 
идет вперед и то, что еще недавно счита-: 
лось новшеством в технике, вскоре может I 
оказаться устарелым.

следнее время работу по подготовке кад
ров ослабили. Выделенные на эти цели

нического прогресса. Мы, налример, не
мало поработали с рационализаторами и .
изобретателями. По инициативе партбюро I средства в 1955 году не были освоены,
недавно была проведена заводская конфе-; Ремонтные цехи остро нуждаются в ква-
ренция рационализаторов, которая показа- лифицированных токарях и слесарях, но 
ла, что коммунисты завода идут в первых I подготовкой их никто не занимается. Не 
 ̂рядах борцов за новую технику. За 9 ме-! уделяют внимания повышению квалифи- 

Сооружение азотно-тукового завода в сяде® нынешнего года было подано 3481 кации кадров в 3-м и 5-м цехах. В ре-
Рустави —  событие большого народнохо- рационализаторских предложений. Эконо-1 зультате этого здесь имеются большие
зяйственного значения. Сегодня на своем 
отчетно-выборном собрании мы, комму
нисты, работающие на новом предприя
тии, должны будем всесторонне рассмот
реть свою деятельность за год и на основе 
развернутой критики и самокритики 
вскрыть недостатки в нашей работе, на
метить пути их устранения.

Наш завод вступил в строй действую
щих предприятий в конце пятой пятилет
ки. Пока еще эксплуатируются не все це
хи. Для производства селитры нам прихо
дится пока завозить аммиак с других за
водов. Это обстоятельство создает трудно
сти, влияющие на успешное выполнение 
производственного плана. Поэтому перед 
партийной организацией, перед всем кол
лективом предприятия сейчас стоит за
дача —  форсировать ввод в эксплуатацию 
газовых и аммиачных цехов. В порядке 
самокритики следует признать, что парт
бюро уделяло недостаточное внимание ре
шению этой задачи.

В работе партийного бюро отсутствовал 
конкретный подход к дел*у, не хватало 
оперативности и принципиальности. Из 
всей массы вопросов мы не сумели выде-

мический эффект от внедрения предложе- ‘ потери сырья и материалов.
ний составляет три с половиной миллиона 
рублей. Но партбюро не проявляло долж
ной настойчивости в деле быстрого рас
смотрения и внедрения предложений ра
бочих и специалистов; из 348 предложе
ний внедрено менее половины —  131.

Решения июльского Пленума ЦК КПСС 
поставили перед химической промышлен
ностью ответственные задачи. Коллектив 
нашего завода взялся за освоение метода 
выработки ценных микроудобрений, раз
работанного сотрудником Института ме
талла и горного дела Академии наук Гру
зинской ССР, кандидатом технических 
наук т. Пурцеладзе. С этой целью на за
воде начали строить опытную установку. 
Но эти работы застопорились, а партбюро 
не проявило должной настойчивости в 
борьбе за внедрение в производство ново
го важного вида удобрений. Затянулось 
также строительство цеха и для произ
водства другого вида химикатов —  пер
манганата калия по методу профессора 
Р. Агладзе.

Докладчик подробно говорит о деятель-
лить главное звено и сосредоточить на нем ности бюро по руководству социадистиче-

Июльский Пленум ЦК КПСС потребовал 
от партийных организаций уделять боль
ше внимания вопросам политического вос
питания специалистов. Эти вопросы неод
нократно обсуждались на заседаниях парт
бюро, принимались хорошие решения, но 
в жизнь они проводились плохо, провер
ка исполнения решений была поставлена 
неудовлетворительно.

Докладчик подробно останавливается 
на вопросах внутрипартийной работы_, 
рассказывает о том, сколько за отчетный 
период было проведено партийных собра
ний, заседаний партбюро, насколько вы
росла парторганизация, как распределя
лись партийные поручения/, какие вопро
сы обсуждались на партийных собраниях 
и как эти собрания готовились, анализи
рует работу сети партийного просвеще
ния и агитколлектива.

В нынешнем году, в связи с вводом в 
эксплуатацию ряда цехов, на Заводе бы
ли созданы цеховые партийные организа
ции. Это способствовало значительному 
оживлению всей партийно-политической и 
организационной работы. Лучше стали 
работать агитаторы, усилилось влияние 
партийной организации на производствен
ные дела. Но партбюро завода слабо по

статейно осуществлялось партийное руко
водство комсомольской организацией. Не 
удивительно, что политико-воспитатель
ная работа среди молодежи велась неудо
влетворительно.

В заключение доклада т. Лебанидзе рас
сказал о том, как обсуждался в коллекти
ве проект плана шестой пятилетки завода. 
На цеховых рабочих собраниях и дважды 
на собраниях заводского актива были под
робно разработаны наметки производ
ственных планов завода. Рабочие и спе
циалисты внесли в проект много ценных 
предложений. Их претворение в жизнь 
позволит, в частности, увеличить произ
водство аммиака на 85 процентов по 
сравнению с проектной мощностью заво
да, а затраты снизить в 4— 5 раз. Боль
шой технический и экономический инте
рес представляют такие предложения, как 
использование скрытой мощности ком
прессоров путем монтажа поддувающего 
компрессора, замена коксового газа при
родным.

В шестой пятилетке, наряду с аммиач
ной гранулированной селитрой, завод бу
дет выпускать также натриевую селитру, 
мпкроудобрения и ряд других ценных ви
дов удобрений. Намечается строительство 
нового цеха по производству капролакта- 
ма —  сырья для изготовления капроно
вых тканей.

В заключение докладчик говорит:
—  Ответственные задачи, поставлен

ные партией и правительством перед ра
ботниками химической промышленности, 
требуют от партийной организации наше
го завода дальнейшей мобилизации твор
ческой энергии и инициативы всего кол
лектива на быстрейший ввод в эксплуа
тацию всех цехов предприятия. Рустав- 
ские химики сделают все для того, чтобы 
дать Родине больше минеральных удобре
ний!

Доклад окончен. Председательствующий 
спрашивает у коммунистов: есть ли во
просы к докладчику? Вопросов не оказа
лось. Для выступления в прениях записа
лось уже несколько человек. Председа
тельствующий предоставляет слово в по
рядке записи начальнику отдела техни
ческого контроля т. Г. Ахалая.

Н а  с н и м к а х  (слева направо): 1. Коммунист аппаратчик В . Федотов бе
седует с инженером-технологом комсомолкой Э . Енукидзе о новой технике. 2. Се
кретарь парторганизации 5-го цеха П. Гусар  провидит беседу с  молодыми рабо
чими. 3. Бригадир С  Рижамадзе (справа) помогает новому рабочему Г . Шахна- 
зиди наладить работу автомата.

Фото В. Тархова.

Монтажные работы в цехах аммиачного
производства подходят в концу, а между 
тем здесь еще много разного рода непола
док и недоделок. Например, на складе 
жидкого аммиака ни один измерительный 
прибор не действует.

Недавно были смонтированы щелочные 
скруббера весом в 60 тонн. Когда было 
произведено опреснение, то оказалось, что 
скруббера протекают. Сейчас их прихо
дится демонтировать, чтобы произвести 
ремонт. Таких примеров можно привести 
немало.

Все это является следствием слабой 
требовательности к кадрам и отсутствия 
повседневного партийного контроля.

Руставский горком партии уделяет ма
ло внимания вопросам ввода новых це
хов в эксплуатацию. Качество строитель
но-монтажных работ невысокое. До нача
ла производства остались считанные дни, 
а инструкции, по которым должен будет 
работать цеховой персонал, еще не гото
вы. Люди не обеспечены инструментами.

Эти промахи в работе партийного бю
ро должны быть в ближайшее же время 
исправлены.

П О Д Д ЕРЖ И ВА ТЬ  
ИНИЦИАТИВУ РАБОЧИХ

Из выступления аппаратчика пятого цеха 
А. Б О Х У А

Наш цех часто простаивает из-за от
сутствия сырья. Рабочие цеха внесли 
предложение перебрасывать их во время 
простоя на ремонтные работы. Это ценное 
предложение осталось нереализованным.

Мы крайне редко видим у себя руково
дящих работников завода и горкома пар
тии. А если они когда-либо и заходят, то 
не беседуют с рабочими, не интересуются 
нашими нуждами и запросами. А ведь ра
ботники горкома партии могли бы нам 
помочь добиться ускорения строитель
ства клуба, оборудовать в цехе красный 
уголок.

Рабочие нашего цеха вносят много ра
ционализаторских предложений. Но внед
рение их, как правило, затягивается. 
Партбюро не проверяет, как руководители 
цехов и технического отдела помогают ра
бочим оформлять свои предложения и как 
внедряются эти предложения в производ
ство. .

ПОМОГАТЬ ЦЕХОВЫ М  
ПАРТО РГАНИЗАЦИЯМ

Из выступления слесаря ремонтно
механического цеха 
И. Б У Р М И С Т Р О В А

Создавая цеховые партийные организа
ции, партбюро завода должно было с са
мого начала помочь им наладить внутри
партийную работу. Но этого сделано не 
было. Молодых партийных работников не 
инструктировали. На заседании партбюро 
завода или партийном собрании ни разу 
не был заслушан отчет о деятельности 
цеховых парторганизаций.

Не приходится после этого удивляться 
тому, что работали они слабо.

Возьмем, к примеру, партийную орга
низацию нашего ремонтно-механического 
цеха. Недавно партбюро цеха заслушало 
на своем заседании вопрос о состоянии 
трудовой дисциплины, которая у нас да
леко не на высоком уровне. Было приня
то неплохое решение, но в жизнь оно не 
проводится, так как партбюро завода не 
помогает нам воздействовать на некоторых 
руководящих работников, не считающих 
нужным выполнять партийные решения. 
Это относится и к начальнику нашего 
цеха т. А. Кинцурашвили, который не 
обеспечивает работу по графику.

Только опираясь в своей работе на це
ховые партийные организации, новый со
став партбюро сумеет поднять боеспособ
ность заводской партийной организации.

П РО И ЗВО Д СТВЕН Н Ы Е УСПЕХИ  
РЕШ АЮ Т КА Д РЫ

Из выступления директора завода 
Н. Ч И П А Ш В И Л И .

Наше молодое предприятие призвано 
способствовать повышению урожайности 
сельскохозяйственных культур в Закав
казье и Средней Азии, обеспечить расту
щие потребности колхозов и совхозов в 
минеральных удобрениях. Коллектив заво
да близок к решению этой задачи, но все 
же у нас еще много недочетов. Преодолеть 
их можно путем накапливания производ
ственного опыта, повышения квалифика
ции работников. Однако воспитательная 
работа в коллективе у нас развернута 
крайне недостаточно. Критика по этому 
поводу в адрес партийного бюро является 
совершенно правильной.

Наш коллектив вызвал на социалисти
ческое соревнование коллектив Кирова- 
канского химического комбината. Но лю
дям неизвестно, какие задачи в связи 
с этим стоят перед заводом, не знают они 
и о том, каковы результаты соревнова
ния. Все это —  недостатки воспитатель
ной работы. Новый состав партбюро дол
жен уделять самое серьезное внимание во
просам политической и воспитательной 
работы.

У КРЕП Л Я Т Ь  ПАРТИЙНУЮ  
Д И СЦИ ПЛИ НУ

Из выступления старшего инженера
по технике безопасности К . К А Д Ж А Я .

Чтобы успешнее бороться за высокую 
трудовую и производственную дисциплину, 
нам, коммунистам, следует в этом деле 
показывать пример, соблюдать партийную 
дисциплину. А между тем мы ее нередко 
нарушаем. Партийные собрания зачастую 
начинаются с опозданием на 30— 40 ми
нут. Недавно у нас после работы долж
на была состояться лекция профессора 
Маглакелидзе, но она была отложена, по
тому что явилось очень мало людей, при
чем среди отсутствующих были и комму
нисты. Пришлось затем эту лекцию про
вести во время обеденного перерыва, что, 
конечно, отразилось на ее качестве.

Оставляет желать много лучшего и дис
циплина среди комсомольцев. Первое за
нятие в комсомольских кружках было со
рвано из-за неявки слушателей, на вто
ром занятии из 20 комсомольцев присут
ствовало лишь 9, а на третьем —  7. Но
вый состав партбюро должен начать свою 
работу с укрепления партийной дисцип
лины.

С М ЕЛ ЕЕ  ВН ЕД РЯТЬ  
П ЕРЕД О ВУЮ  ТЕХН И КУ

Из выступления 
завода Л.

главного инженера 
Н О В И К О В А .

Сегодня коммунисты правильно крити
ковали партбюро и руководителей заво
да за то, что они не уделяют должного 
внимания рационализаторам и изобрета
телям. Невнимание к рабочим предложе
ниям— эт-о своеобразный зажим критики.

На июльском Пленуме ЦК КПСС то
варищ Н. А. Булганин говорил о большом 
значении организации производства микро
удобрений. Наш завод одним из первых 
взялся за реализацию решения Пленума 
по этому вопросу. Но сейчас строительство 
опытной установки по существу закон
сервировано. Задерживается также соору
жение опытного цеха по производству 
перманганата калия. Все эти факты го
ворят о том, что строительная организа
ция недооценивает значения ускоренного 
освоения производства этих ценных ви
дов удобрений и химикатов. Партбюро 
завода и горком партии должны добить
ся, чтобы трест «Закметаллургстрой» 
лучше выполнял свои обязательства.

Вопрос о внедрении передовой техноло
гии и новых видов удобрений должен 
стать предметом постоянного внимания за
водской парторганизации.

★  ★  ★
В  прениях по отчетному докладу высказалось 17 коммунистов.
На собрании выступил секретарь Руставского горкома партии т. В. Чаладзе, при

знавший критику коммунистов в адрес горкома правильной.
—  М ы уделяли, —  сказал он, —  недостаточное внимание работе первичных пар

тийных организаций и несем полную ответственность за те недостатки в работе парт
бюро завода, о которых сегодня говорилось.

Тов. Чаладзе заверил собравшихся, что бюро горкома примет все меры для того, 
чтобы поднять боеспособность партийной организации азотно-тукового завода.

Участники отчетно-выборного собрания внесли много ценных предложений, на
правленных на повышение уровня всей партийно-политической и партийно-организа
ционной работы на заводе, улучшение руководства цеховыми партийными орга
низациями.

Собрание потребовало от нового состава партбюро направить усилия коммуни
стов и всего коллектива завода на осуществление решений июльского Пленума ЦК 
КП С С .

Тайным голосованием были избраны члены партбюро и делегаты на городскую 
партийную конференцию.



За образцовую зимовку овец
СОВЕЩАНИЕ НА ЗИМНИХ ПАСТБИЩАХ СЕВЕРНОГО КАВКАЗА

Трудящиеся районов отгонного овцевод
ства Грузии, осуществляя решения Комму
нистической партии, добились некоторых 
успехов в деле роста поголовья овец, 
улучшения их породности и повышения 
продуктивности овцеводства.

Многочисленные примеры передовых 
колхозов и районов республики убедительно 
свидетельствуют о том, что грузинские 
овцеводы имеют богатые' возможности для 
успешного выполнения задач, намеченных 
январским Пленумом ЦК КПСС, для того, 
чтобы в кратчайший срок резко повысить 
производство продуктов животноводства и 
превратить овцеводство в высокодоходную 
отрасль хозяйства.

Осуществление этих задач во многом за
висит от образцового проведения зимовки 
овец. Этому вопросу было посвящено сове
щание. созванное на днях на зимних па
стбищах Северного Кавказа Центральным 
Комитетом КП Грузии. На совещании при
сутствовали секретаря Душетского, Тиа- 
нетского, Казбегского, Ленин горе кого и 
Джавского райкомов партии, председа
тели исполкомов райсоветов, заведую
щие овцеводческими фермами, председате
ли колхозов, работники Управления зимни
ми пастбищами Грузии на Северном Кав
казе и Грузинской машинно-животновод
ческой станции, представители Цекавшири 
и Министерства сельского хозяйства Гру
зинской ССР.

Участники совещания говорили о том, 
что в прошлом году на зимних пастбищах 
Северного Кавказа была проведена боль
шая работа по обеспечению кормами всего 
поголовья овец. Эта работа была продол
жена и в текущем году. Колхозы Ахмет- 
ского, Ленингорского, Джавского, Душет
ского и Казбегского районов перевыполни
ли планы создания страхового запаса сена; 
достаточно заготовили сена и колхозы Тиа- 
нетского района.

Имеются, однако, и такие колхозы, ко
торые не выполнили плана заготовок се
на. К ним относятся гуданелебский колхоз 
Тианетского района, колотский колхоз 
Ленингорского района, ахалцихский колхоз 
Казбегского района и другие. Хозяйства, не 
пополнившие страхового запаса сена, обя
заны в ближайшие дни приобрести сено у 
колхозов, имеющих излишки кормов.

Большое внимание уделяется своевре
менной доставке кормов к скотным поме
щениям и охране кормов. Хорошую ини
циативу проявили колхозы Ахметского 
района, запрессовавшие большую часть 
сена.

В прошлом году многие колхозы рес
публики построили на зимних пастбищах 
благоустроенные дома для пастухов. В этом 
отношении хороший пример показывают 
передовые колхозы Душетского, Ленингор
ского и Тианетского районов.

Значительная работа выполнена по обес
печению всего поголовья овец помещения
ми. Сейчас большинство колхозов районов 
отгонного животноводства располагает 
типовыми овчарнями, ягнятниками, а 
также подсобными помещениями.

Как отмечали участники совещания, за 
последние годы на пастбищах пробуравле
но много артезианских колодцев.

На совещании говорилось, что на неко
торых участках зимних пастбищ не уде
ляется должного внимания рациональному 
использованию воды, у артезианских ко
лодцев не устроены водопойные корыта. 
Общий суточный дебит артезианских ко
лодцев составляет 39 миллионов литров. 
Имеется полная возможность лучшего ис
пользования артезианской воды, однако 
этому делу не уделяется внимания.

Участники совещания ознакомились с 
инициативой колхозов сел Лапанаанткари 
и Чартали Душетского района, которые по
садили возле артезианских колодцев овощ
ные и бахчевые культуры, вырастили вы

сокий урожай кукурузы. Эти примеры сви
детельствуют о том, что все колхозы, скот 
которых пасется на зимних пастбищах Се
верного Кавказа, имеют возможность обес
печить пастухов выращенными на месте 
кукурузой, капустой, картофелем и други
ми сельскохозяйственными продуктами.

Секретарь Душетского райкома партии 
В. Бурдули говорил о том, как колхозы 
района улучшают породный состав овец. 
Он подверг критике работников рознич
ной торговли Цекавшири, которые не всег
да учитывают запросы потребителей-овце- 
водов.

Председатель колхоза села Чартали Ду
шетского района Ш. Данелия посвятил 
свое выступление опыту разведения тонко
рунных и полутонкорунных овец в при
каспийской зоне. Он сказал, что наряду с 
тушинскими овцами колхоз имеет 352 го
ловы тонкорунных овец, от каждой из них 
получено 8,6 килограмма шерсти. От на
стрига этой шерсти колхоз получил в те
кущем году 60.800 рублен, т. е. столько 
же, сколько получено от 5.000 тушинских 
овец. Отара тонкорунных овец колхоза зи
мой и летом находится в Ногайской степи, 
в условиях полустойлово-лагерного содер
жания.

Секретарь Ленингорского райкома партии 
И. Узнадзе рассказал о мерах, принятых 
в районе для организованного перегона 
овец на зимние пастбища. Пастухи обес
печены теплой одеждой, обувью и необхо
димыми продуктами, помещения на зимних 
пастбищах отремонтированы, заканчивает
ся строительство двух новых жилых домов 
для пастухов.

Вопросам воспитания молодых пастухов 
и массово-политической работы на зимних 
пастбищах было посвящено выступление 
секретаря Казбегского райкома партии 
А. Шадури. Он заявил, что колхозы рай
она встретят XX съезд КПСС новыми тру
довыми успехами.

Председатель исполкома Ахметского рай
совета Г. Бидзинашви.ти .отметил, что кол
хозы своевременно не снабжаются такими 
необходимыми товарами, как детали авто
машин, горючее, лампы и др.

Секретарь Тианетского райкома партии 
Д. Гонджилашвили остановился на во
просах улучшения культурно-бытовых 
условии чабанов. Он отметил, что льготы, 
которыми пользуются пастухи но поста
новлению правительства, вызвали новый 
трудовой подъем среди овцеводов.

В прениях приняли также участие 
председатели колхозов И. Квелаидзе, 
Ш. Симонюнвили, Ш. Чапоидзе, А. Сва
нидзе и другие.

На совещании большое внимание было 
уделено вопросом культурно-бытового об
служивания пастухов. Указывалось, что 
хорошая организация массово-политиче
ской работы среди зимовщиков должна 
стать неотложным делом райкомов партии 
и исполкомов райсоветов.I

Совещание заострило внимание на во
просах дальнейшего благоустройства па
стбищ. полного использования водных ре
сурсов, своевременного завоза необходи
мых для скота концентрированных кормов 
и на других важных вопросах дальнейше
го развития овцеводства.

Участники совещания подчеркнули, 
что труженики сельского хозяйства, пар
тийные и советские организации районов 
отгонного овцеводства обязаны принять 
все меры к тому, чтобы обеспечить успеш
ное проведение окота и дальнейшее повы
шение продуктивности овцеводства.

На совещании с речью выступил секре
тарь ЦК КП Грузии тов. В. П. Мжаванадзе.
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Давид Гурамишвили на Украине. Рисунок художника Г. Джаши.

Пр и бы ти е  П р е м ь е р -М и н и с т р а  Б и р м а н с к о го  С о ю з а  
У  Н у  в Кры м

СЕВАСТОПОЛЬ, 26. (ТАСС). Нарядно' стополь очень красивый город. Когда мы
украшен Севастопольский аэродром. Мор
ской бриз колышет кумачовые полотнища 
с надписью на русском я бирманском язы
ках: «Привет Премьер-Министру У Ну, 
добро пожаловать!». На мачтах развева
ются государственные флаги Бирманско
го Союза, СССР и УССР.

Сотни севастопольцев, представители 
советских и общественных организаций 
города прибыли встречать бирманских го-

иролетали над вашим городом, мы убе
дились, что он действительно красив. Мы 
видели также другие города вашей стра
ны. Они также очень хороши.

В заключение У Ну благодарит за 
встречу и произносит по-русски;

—  Я привез сюда привет от трудя
щихся Бирмы. Спасибо!

С аэродрома гости направляются в го-

Трудящиеся Украины чествую т память 
великого грузинского поэта

КИЕВ, 25. Трудящиеся Украины глубо
ко чтут память славного сына грузин
ского народа, великого поэта-патриота 
Давида Гурамишвили. В связи с 250-ле- 
тием со дня рождения поэта на пред
приятиях, в учреждениях, высших учеб
ных заведениях читаются лекции и до
клады о его жизненном пни и творчест
ве. В библиотеках открыты выставки, по
священные дружбе украинского и гру
зинского народов.

Торжественно отметили юбилейную да
ту трудящиеся Полтавщины. Здесь в селе 
Зубовка и Миргороде долгие годы жил 
великий грузинский поэт. На украинской 
земле, в Миргороде, похоронен Давид Гу
рамишвили. Здесь на могиле поэта, со
стоялся многолюдный митинг. К под
ножию памятника трудящиеся возложили 
венки и букеты живых цветов.

Вчера в Колонный зал Украинской 
республиканской филармонии на торжест
венный вечер, организованный Мини
стерством культуры Украинской ССР и 
Союзом писателей Украины, собрались пи
сатели, композиторы, художники, пред
ставители общественности Киева. На ве
чере присутствовали прибывшие в респуб

лику на юбилейные торжества писатели 
РСФСР и Грузинской ССР.

Открывая вечер, поэт М. Рыльский от
метил, что имя Давида Гурамишвили окру
жено всенародной любовью на Украине.

Со словами горячего привета и благо
дарности украинскому народу, приютив
шему на своей земле великого певца Гру
зии, выступил на вечере грузинский поэт 
Г. Леонидзе.

О творческом пути и жизни Давида Гу
рамишвили —  певца дружбы русского, 
украинского и грузинского народов —  
сказал в своем выступлении московский 
писатель И. Андроников.

Доклад «Жизнь и творческая деятель
ность Давида Гурамишвили» прочитал 
литературовед 0. Бабышкии.

Украинские поэты И. Воронько, А. Ма- 
лышко, М. Терещенко, 0. Новицкий, писа
тель Д. Косарик прочитали свои стихи, 
посвященные классику грузинской лите
ратуры, переводы произведений грузин
ских поэтов, рассказали о легендах, кото
рые слагает украинский народ о Давиде 

[ Гурамишвили.
В заключение вечера состоялся боль

шой концерт.

Сим он Чиковани

Т р и  г о л о с а
(Отрывок из поэмы «Песнь о Давиде Гурамишвили»)

Ж у ки  гудели в воздухе, и вечер, 
Густея, мглою степи заволок. 
Примчался раненный в ущелье ветер 
И на кургане, как казак, прилег.

А  ты впивал кукуш ки зов щемящий, 
Украинских и русских песен строй 
И голос ливня, весело гремящий. 
Навек залюбовавшись их игрой.

И песни те и вещий голос птицы, 
Как  звон и грохот тронувшихся льдов, 
Подхватывал ты  огненной страницей 
Пылавших вдохновением годов.

И русских песен родники-глубины 
С родными голосами ты сплетал, 
России голос, голос Украины  
Навек с судьбой грузина сочетал,

Д абы  одной бессмертной вспыхнуть
песней,—

Чтоб радугой трехцветной жили в ней 
И хоры дальних звезд в небесной бездне 
И след скитаний горьких юных дней.

Поистине постиг ты жизни недра 
И в книге мудрой крылья развернул,
В  ней с вешним трепетом степного

ветра
Ты  сочетал обвалов горных гул. .

Три голоса зажег ты тростниковым 
Своим пером и вместе их связал.
О братстве трех народов тихим словом, 
О дружбе их впервые ты сказал.

Перевел с грузинского 
В. Державин.

стей. Среди' встречающих зам еститель^  По п>ти ^Дованяя их горячо при- 
Министра иностранных дел УССР С. А. ,ветствовалн ТЫСЯЧИ севастопольцев. 
Слипченко, председатель исполкома Крым-1 Сегодня гости знакомятся с достопри- 
ского областного Совета депутатов трудя- (мечательностями Севастополя, 
щихся М. Г. Кузьменко, председатель се- [ Вместе с Премьер-Министром У Ну в 
вастопольского горисполкома С. В. Сое- Севастополь прибыли гостящие в .Совет- 
н и ц к и й , депутаты Верховного Совета сном Союзе бирманские журналисты. 
УССР, Крымского областного и симферо-1
польского городского Советов депутатов * * *
трудящихся, деятели культуры, журна- СЕВАСТОПОЛЬ, 26. (ТАСС). Премьер- 
листы. Министр У Ну и сопровождающие его ли-

Самолеты с гостями приземляются в ца осмотрели панораму «Оборона Севасго- 
14 часов. Из них выходят Премьер-Ми-1 поля 1854— 1855 гг.». Гости выразили 
нистр Бирмы У Ну, его супруга До Мья И, | свое восхищение прекрасным произведе- 
Чрезвычайный и Полномочный Посол Бир-1 нйем искусства.
мы в СССР У Монг Он, Чрезвычайный и После посещения панорамы гости осмо- 
Нолномочный Посол Бирмы в Китайской трели город. Они любовались новыми до- 
Народной Республике У Хла Маунг, Чрез-■ мами на проспекте Нахимова, Большой 
вычайный и Полномочный Посол Бирмы в МорсАой улице и улице Ленина. 
Великобритании У Чин и его супруга Позднее Премьер-Министр Бирманского 
г-жа Чин, секретарь Премьер-Министра Союза У Ну и сопровождающие его лица 
У Тан, полковник Аунг Джи, а также выехали на южный берег Крыма.
У Хла и У Нве. Вместе с ними в Сева-1 В честь бирманских журналистов ре- 
стополь прибыли заместитель Министра1 дактор газеты «Крымская правда» М. С. 
иностранных дел СССР Н. Т. Федоренко,! Курьянов дал ужин в Ливадинском дворце. 
Чрезвычайный, и Полно
мочный Посол Советско
го Союза в Бирме А. Д.
Щиборин и ответствен
ные сотрудники МИД 
СССР.

Председатель испол
кома Крымского област
ного Совета депутатов 
трудящихся М. Г. Кузь
менко тепло привет
ствует гостей.

Отвечая на привет
ствие, У Ну сказал;

—  Господин Предсе
датель!

Друзья!
Хотя я впервые всту

паю на эту землю, Се
вастополь не является 
неизвестным городом для 
Бирмы.

Севастополь очень хо
рошо известен в Бирме 
своими героями, кото
рые защищали его во 
время второй мировой 
войны. Народы Бирмы с 
глубоким интересом и 
восхищением следили за 
героической борьбой за
щитников Севастополя 
против нацистов. По
этому вы можете себе 
хорошо представить, на
сколько горд я сейчас, 
находясь здесь. И преж- Премьер-Министр Бирманского Союза У  Н у и сопровож- 
де, чем Я покинул Мос- дающие его лица посетили Всесоюзную сельскохозяйственную
кву, мои друзья там выставку. Н а  с н и м к е :  в павильоне Грузинской С С Р .
сказали мне, что Сева- Фото В . Егорова. Фотохроника Т А С С .

Всесоюзное совещание литераторов, пишущих 
о колхозной деревне

26 октября в Москве открылось Все
союзное совещание литераторов, пишущих 
о колхозной деревне. В Центральном доме 
литераторов собрались писатели столицы, 
союзных и автономных республик, краев 
и областей.

Секретарь правления Союза писателей 
СССР В. Смирнов во вступительном сло
ве остановился на задачах и целях сове
щания. Предстоит рассмотреть, насколь

ко правильно и полно советская художе
ственная литература отображает колхоз
ную действительность,

В центре совещания —  творческая 
дискуссия на тему «Новое в колхозной 
деревне и задачи художественной литера
туры».

По этому вопросу с докладом выступи* 
писатель В. Овечкин. (ТАСС).
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П е р е д  н а ч а л о м  з а н я т и й  
на агро-зоотехнических курсах

Изучение колхозниками достижений со
ветской агрономической науки, передовых 
способов выращивания высоких урожаев 
сельскохозяйственных культур и повыше
ния продуктивности животноводства яв
ляется предметом постоянной заботы Ком
мунистической партии и Советского пра
вительства.

Победа колхозного строя в нашей стра
не и организация крупного сельскохозяй
ственного производства вызвали к жиз
ни новые профессии (комбайнера, тракто
риста, чаевода и т. д.). Партия и прави
тельство создали все условия для того, 
чтобы этими профессиями овладели ши
рокие массы колхозников и рабочих сов
хозов.

Изучению достижений науки и передо
вого опыта, а также обеспечению колхо- 
3°в кадрами массовой квалификации во 
-Многом способствовало постановление Со
ната Министров СССР от 19 июня 1950 

"0 постановке дела пропаганды и 
ннедрения достижений науки и трудового 
опыта в сельское хозяйство». Согласно 
^ому постановлению, было введено агро
зоотехническое обучение колхозников и ра- 
"очих совхозов без отрыва от производства 
с тРехлетним сроком обучения.

Программа первого года обучения на 
агРо-зоотехнических курсах предусматри
вает овладение минимумом агротехниче- 
МК;1Х и зоотехнических знаний, кеобходи- 
Ых Для работы в области растениеводства 
Животноводства.

_ Программа второго года обучения рас
считана на подготовку мастеров сельско- 
0 хозяйства, которые по окончании кур
ой смогут освоить передовые методы и 
нособы работы в области получения вы
сокого урожая одной или нескольких

льтур. Задачей второго года обучения 
в̂ляется также изучение опыта перезо- 
нков и новаторов общественного живот- 
в°дства, добившихся большого увели

чения выхода животноводческих продук
тов.

На третьем году обучения слушатели 
курсов изучают организацию растение
водства и научные основы агротехники. 
Программа третьего года обучения пре
дусматривает подготовку мастера сель
ского хозяйства, владеющего передовыми 
методами и способами работы в области 
животноводства, в частности механиза
ции трудоемких процессов в этой отрасли.

Таким образом, обучение колхозников 
на агро-зоотехнических курсах и практи
ческое применение полученных здесь 
знаний помогает внедрять достижения 
науки и передовой практики, способ
ствует росту производительности труда в 
колхозах и совхозах, увеличению урожай
ности сельскохозяйственных культур и по
вышению продуктивности животноводства.

На протяжении пяти лет трехгодичные 
агро-зоотехнические курсы окончило более 
125.000 колхозников республики. Мно
гие из них работают в колхозах брига
дирами, звеньевыми, заведующими живот
новодческими фермами, а отдельные то
варищи —  председателями сельскохо 
зяйственных артелей. Следует отметить, 
что они хорошо справляются со своими 
обязанностями и успешно используют 
приобретенные на курсах знания в борь 
бе за получение высокого урожая вино
града, чая, кукурузы, шелковичных коко
нов, овощей и повышение продуктивно

сти животноводства.
Член колхоза «Ленпнис андердзи» Гур- 

джаанского района А. Мичиташвили три 
года тому назад на «отлично» окончил 
агротехнические курсы. Спустя некоторое 
время правление колхоза назначило его 
руководителем виноградарской бригады. 
Бригадир Мичиташвили по-новому орга
низовал работу. Он внедрил в виноградар
ство прогрессивные мероприятия: подрез
ку лозы по способу максимальной нагруз

ки и дополнительное опыление во время 
цветения. В результате урожайность ви
нограда резко повысилась. На площади в 
11 гектаров бригада собрала в 1953 го
ду 131 центнер винограда с каждого 
гектара, а в 1954 году —  141,5 центне
ра. В этом году бригада рассчитывает 
получить еще больший урожай.

Бригадиры колхоза имеош Сталина се
ла Кочари Очамчирското района Шалва и 
Терентий Шубитидзе изучили на курсах 
агротехнику ухода за чайной культурой. 
Применив на практике полученные знания, 
они достигли значительных успехов. В 
прошлом году бригада Терентия Шубитидзе 
собрала с каждого гектара 3.200 килограм
мов сортового̂  чайного листа, а бригада 
Шалвы Шубитидзе— 3.800 килограммов. 
Оба бригадира успешно выполнили зада
ния по сбору и сдаче чайного листа за 
1955 год.

Высокий урожай овощей получает вы
пускник курсов —  бригадир колхоза име
ни Андреева села Садахло Марнеульско- 
го района Хамид Мирзаев. В прошлом 
году он вырастил на каждом из 6 гек

таров огорода 135 центнеров помидо
ров, 140 центнеров огурцов.

Полученные на курсах знания широко 
применяют работники животноводческих 
ферм. Еще в августе многие доярки, окон
чившие агро-зоотехнические курсы, вы
полнили годовые задания по надою мо
лока и сдали государству в сентябре 
сверх плана несколько сог килограммов 
молока.

Так, дойр фермы колхоза села Рухи 
Зугдидского района К. Летандзе надоил 
от каждой коровы 1.774 килограмма мо
лока. Доярка колхоза имени Шверника 
села Цхумари Местийского района П. Са- 
глиани получила 1.521 килограмм, дояр
ка фермы колхоза имени Калинина села 
Бодбе Сигнахского района Р. Джаниа- 
швыли— 1.485 килограммов, доярка фер

мы колхоза имени Цулукидзе села Схви- 
тори Сачхерского района М. Забахидзе —  
1.157 килограммов и т. д. Этих успехов 
они добились путем правильного кормле
ния и хорошего ухода за коровами, вне
дрения в животноводство передовых ме
тодов.

Несмотря на определенные успехи в 
работе трехгодичных агро-зоотехнических 
курсов, в этом деле имеются еще серьез
ные недостатки. Происходят они из-за 
того, что ряд руководителей сельскохозяй
ственных органов, директоров и специа
листов МТС, правлений колхозов недооце
нивает это важное дело. Некоторые руко
водители партийных и советских органов 
на местах, директора МТС и начальники 
районных управлений сельского хозяй
ства формально относятся к работе кур
сов. В прошлом году более чем в 400 кол
хозах республики курсы не были органи
зованы. В колхозах зон Апенской, Гар- 
дабанской, Вардисубанской, Шулаверской, 
Зестафонской и некоторых других МТС 
курсы не бы.ти укомплектованы квали
фицированными преподавателями, не бы
ли обеспечены комнатами для занятий, 
необходимым инвентарем и учебными по
собиями.

Директора указанных МТС не заслу
шивают на заседаниях советов МТС от
четов о работе курсов, плохо контроли
руют ход занятий и не оказывают мето

дической помощи преподавателям курсов, 
вследствие чего уровень знаний, полу
ченных слушателями курсов, оказался 
низким. Более того, директор Напареуль- 
ской МТС Телавского района К. Беленкий 
в текущем году вовсе не проводил вы
пуска курсов в колхозах обслуживаемой 
зоны.

Следует отметить, что в прошлом году 
в ряде колхозов Марнсульского района 

слушателями курсов зачислили колхозни
ков преклонного возраста и работников 

таких отраслей, которые не имеют ничего 
общего с сельским хозяйством. В некото
рых колхозах занятия на курсах начались 
с месячным опозданием.

Для нормальной работы трехгодичных 
агро-зоотехнических курсов решающее 
значение имеет обеспечение слушателей

хорошими учебниками. Только в текущем 
году издательством Сахелгами на грузин
ском языке были переизданы с исправ
лениями и дополнениями 8 наимено
ваний учебников по растениеводству 
и животноводству. Однако следует ска
зать, что некоторые учебники написа
ны малопонятным для колхозников язы
ком и напечатаны мелким шрифтом. Объ
ем книг весьма велик (15— 20 форм), 
между тем он не должен превышать 8— 10 
печатных листов. Именно поэтому многие 
слушатели не могут пользоваться учеб
никами.

Пора министерствам сельского хозяй
ства и совхозов республики серьезно взять
ся за составление полноценного учебника 
для трехгодичных курсов. При непосред
ственном участии сельскохозяйственного 
отделения Академии наук Грузинской ССР, 
профессоров и преподавателей Тбилисско
го и Кутаисского сельскохозяйственных 
институтов и специалистов-практиков не

обходимо в ближайшие годы создать хо
роший учебник. Без этого нельзя добиться 
повышения качества обучения на курсах.

В некоторых колхозах и в большинство 
совхозов республики на курсах организо
ваны русские группы. На протяжении ря
да лет эти группы не имеют учебников 
на русском языке по субтропическим и 
техническим культурам. Министерство 
сельского хозяйства своевременно соста
вило такие учебники, однако Сахелгами 
медлит с их изданием.

Уже второй год в портфеле редакции 
отраслевой литературы Сахелгами покоит
ся рукопись учебника по табаководству 
на русском языке (составитель —  доцент 
А. Джапаридзе). Этой же редакции давно 
был сдан учебник по чаеводству на рус-1 
ском языке (автор— агроном Г. Кантария). | 
Однако работники отдела отраслевой ре
дакции Сахелгами затягивают выпуск 
этих учебников в свет.

Через несколько дней в колхозах и сов- : 
хозах республики начнутся занятия на 
трехгодичных агро-зоотехнических курсах. 
По плану в 1955-1956 учебном году на 
курсах должны обучаться 25.270 человек,

в том числе на курсы первого года обуче
ния будет принято 10.000 человек.

Необходимо, чтобы директора МТС, на
чальники районных управлений сельско
го хозяйства при участии председателей 
колхозов немедленно приступили к набо
ру слушателей курсов. Они должны быть 

укомплектованы квалифицированными 
преподавателями, обеспечены комнатами 
для занятий, отоплением, освещением, ин
вентарем и наглядными учебными пособия
ми. В качестве преподавателей курсов дол
жны быть выделены передовые агрономы 
МТС и колхозов, преподаватели сельско
хозяйственных техникумов.

Руководители МТС и районных управ
лений сельского хозяйства обязаны си
стематически контролировать качество 
обучения, постоянно помогать преподава
телям. * Ежеквартально следует заслуши
вать отчеты преподавателей о ходе заня

тий и намечать конкретные мероприятия 
по улучшению работы курсов.

Особое внимание следует уделять пока
зу учебных сельскохозяйственных кино
фильмов для ознакомления слушателей 
курсов с опытом передовых колхозов, 
прогрессивными методами и способами 
работы.

Обучение колхозников на трехгодичных 
агро-зоотехнических курсах без отрыва от 
производства —  дело большой важности. 
За это дело энергично должны взяться 
руководители и специалисты МТС, район
ных управлений сельского хозяйства. 
Вооружить колхозников прочными зна
ниями, помочь им внедрить в производство 
достижения науки и передовой практи
ки —  почетная обязанность специалистов 
сельского хозяйства, партийных и совет
ских органов. Чтобы выполнить эту за
дачу, надо обеспечить повседневную по
мощь и руководство работой агро-эоотех- 
нических курсов.

Образцово организуя учебу колхозни
ков на трехгодичных агро-зоотехнических 
курсах в 1955-1956 учебном году, повы
сим качество обучения кадров массовой 
квалификации для сельского хозяйства.

Д . П А Й Л О Д З Е , 
агроном.



Совещание министров иностранных дел 
Франции, Англии, Советского Союза и США 

в Ж е н е в е
ЖЕНЕВА, 27 октября, (Спец. корр.

ТАСС). Сегодня в Женеве открылось Сове
щание министров иностранных дел Фран
ции, Англии, Советского Союза и Соеди
ненных Штатов Америки, созванное по 
решению июльского совещания Глав пра
вительств четырех держав.

Советский Союз представлен на сове
щании делегацией, возглавляемой Первым 
Заместителем Председателя Совета Мини
стров и Министром Иностранных Дел 
СССР В. М. Молотовым.

Делегацию США возглавляет государ

ственный секретарь США Д. Даллес, де
легацию Англии —  министр иностранных 
дел Г. Макмиллан, французскую делега
цию —  министр иностранных дел А. Пинэ.

Ровно в 16 часов по среднеевропейско
му времени участники совещания занима
ют свои места в зале совета Дворца наций.

Участников совещания приветствует от 
имени генерального секретаря ООН дирек
тор европейского отделения ООН А. Пельт. 
Вслед за тем председательствующий на 
первом заседании А. Пинэ открыл сове
щание.

Пресс-конференция Советской Делегации на Совещании 
министров иностранных дел четырех держав

ЖЕНЕВА, 27 октября. (ТАСС). Вчера 
на пресс-конференции представитель Со
ветской делегации на Женевском совеща
нии министров иностранных дел четырех 
держав Л. Ф. Ильичев сообщил журнали
стам о беседе, которую имел в Берлине 
Первый Заместитель Председателя Совета 
Министров СССР и Министр Иностранных 
Дел СССР В. М. Молотов с Президентом 
Германской Демократической Республики 
В. Пиком и Премьер-Министром ГДР 
0. Гротеволем. Ильичев отметил, что бе
седа показала полную общность взглядов 
правительства СССР и правительства ГДР

на вопрос о создании системы коллектив
ной безопасности в Европе, равно как и 
на другие вопросы, включая проблему вос
соединения Германии.

Отвечая на вопрос одного из корреспон
дентов, Ильичев подчеркнул, что порАдок 
вопросов, подлежащих обсуждению на со
вещании и содержащихся в заявлении 
В. М. Молотова на аэродроме в Женеве, 
полностью соответствует порядку этих 
вопросов, принятому Главами прави
тельств четырех держав в их директивах 
министрам иностранных дел.

Отъезд из Чехословакии делегации 
Верховного Совета СССР

Десятая сессия Ггнеоальной Ассамблеи ООН
П Л Е Н А Р Н О Е  З А С Е Д А Н И Е  25 О К Т Я Б Р Я

НЬЮ-ЙОРК, 26 октября. (ТАСС). Вче
ра состоялось пленарное заседание Гене
ральной Ассамблеи ООН, на котором бы
ли рассмотрены четыре проекта резолю
ции, представленных Ассамблее ее коми
тетами.

Цо проекту резолюции Комитета по 
экономическим и финансовым вопросам 
относительно доклада генерального дирек
тора органа Организации Объединенных 
Наций по восстановлению Кореи делега
ция Советского Союза предложила раз
дельно голосовать первый абзац преамбу
лы, в котором говорится о прежних резо
люциях Генеральной Ассамблеи по этому 
вопросу, и первый параграф резолютив

ной части, в котором выражается призна
тельность генеральному директору за про
деланную работу. Как известно, Совет
ский Союз и ряд других стран возражали 
против создания этого органа, деятель
ность которого распространялась только 
на Южную Корею. Против первого абза
ца преамбулы голосовало пять делега
ций, против первого параграфа резолютив
ной части —  8 делегаций. Резолюция в 
целом была принята при восьми воздер
жавшихся.

Без голосования была принята резолю
ция об оказании технической помощи 

слаборазвитым странам.
Затем Ассамблея перешла к рассмотре

нию представленной комитетом по со
циальным, гуманитарным и культурным  ____  _
вопросам резолюции по докладу Верхов- м‘0 ^  гражданства, а также их 
ного комиссара Организации Объединен-, устройства в Советском Союзе,
ных Наций по делам беженцев. | ' Поскольку Верховный комиссар ООН

До голосования слово получил пред- п0 делам беженцев и его управление, зая-

вано от своей родины, лишено многих 
прав и не обеспечено работой, в резуль
тате чего они находятся р крайне тяже
лых условиях.

Советский Союз, отметил Ю. Ю. Ма- 
тулис, всецело поддерживает принцип 
добровольного возвращения перемещенных 
лиц и беженцев на родину. Для содей
ствия такому возвращению советских 
граждан из числа беженцев на родину в 
Советском Союзе за последнее время пред
принят ряд общественных и законода
тельных мероприятий по амнистии, за
щите и трудоустройству возвратившихся 
на родину беженцев в целях создания 
для них нормальных условий свободной 
жизни. В целях поощрения скорейшего 
возвращения на родину советских граж
дан из числа перемещенных лиц и бежен
цев 17 сентября 1955 г. Президиум 
Верховного Совета СССР, исходя из прин
ципов гуманности, принял Указ «Об ам
нистии советских граждан, сотрудничав

ших с оккупантами в период Великой 
Отечественной войны 1941— 1945 гг.».- 
В этом Указе в целях предоставления 
этим гражданам возможности вернуться 
к честной трудовой жизни и стать полез
ными членами советского общества Со
вету Министров СССР поручается при
нять меры к облегчению въезда в Совет
ский Союз советским гражданам из числа 
беженцев, до сих пор находящимся за 
границей, и членам их семей, независи-

трудо-

ПРАГА, 26 октября. (Спец. корр.
ТАСС). Сегодня из Цраги на родину выле
тела делегация Верховном Совета СССР.

На Рузинском аэродроме делегацию про
вожали председатель Национального со
брания Чехословацкой Республики 3. Фпр- 
лингер, члены президиума Национального 
собрания, министр иностранных дел 
В. Давид, министры Плойгар, Штол, Ка- 
гуда, Нейман, приматор Праги А. Свобода 
и другие видные деятели Чехословакии.

Делегацию провожали также временный 
поверенный в делах СССР в Чехослова
кии М. Д. Сытенко, сотрудники советско
го посольства в Праге, главы посольств 
стран народной демократии.

Проводить гостей пришли рабочие 
пражских предприятий, деятели культу
ры, представители печати.

Обращаясь к советским гостям, предсе
датель Национального собрания Зденек 
Фирлингер заявил, что посещение ими 
Чехословацкой Республики является яр
ким проявлением братской советско-чехо
словацкой дружбы. Передайте своему на
роду, сказал он, что нет и не будет на 
свете силы, которая могла бы поколебать 
эту вечную дружбу.

Глава советской делегации М. П. Тара
сов обратился к собравшимся с речью, в 
которой сказал:

«Дорогие товарищи!
Позвольте мне от имени делегации Вер

ховного Совета СССР передать вам и все
му чехословацкому народу нашу большую 
благодарность и сердечное спасибо за то 
внимание и теплый прием, который был 
оказан нам во время нашего пребывания 
в Чехословацкой Республике.

Наше посещение Чехословакии и уста
новление непосредственных связей между 
Национальным собранием Чехословакии и 
Верховным Советом СССР будет способ
ствовать дальнейшему укреплению неру
шимой дружбы между чехословацким и 
советским народами. Оно будет способст
вовать делу дальнейшего развития всесто
роннего сотрудничества между нашими 
странами, делу ослабления международной 
напряженности в интересах мира.

Советский народ с большим вниманием 
следит за огромными достижениями брат
ского чехословацкого народа в деле стро
ительства социализма и вместе с ним ис
кренне радуется его успехам.

Позвольте еще раз поблагодарить вас 
за дружественный, братский, теплый 
прием и пожелать чехословацкому народу 
дальнейших успехов на благо и процвета
ние Чехословацкой Республики.

Да здравствует братский чехословацкий 
народ, который под руководством Комму
нистической партии строит новую, социа
листическую Чехословакию!

Да здравствует нерушимая дружба чехо
словацкого и советского народов!»

голосования слово получил 
ставитель Польской Народной Республи 
ки Любенский, который заявил, что де
легация ПНР воздержится при голосова
нии этого проекта резолюции.

Он подчеркнул, что основным принцп- 
лом решения вопроса о беженцах должен 
быть принцип поощрения репатриации 
их на родину на основе принципа добро
вольности. Проект резолюции не указы
вает на этот принцип и не учитывает 
того, что на беженцев оказывается уси
ленное давление и они подвергаются лож
ной пропаганде, направленной на то, что
бы воспрепятствовать возвращению их на 
родину.

За представленный Ассамблее проект 
резолюции голосовали 43 делегации, воз
держались 15 делегаций.

Выступая по мотивам голосования, 
представитель СССР Ю. Ю. Матулис за
явил, что, хотя со времени окончания 
второй мировой войны прошло уже оолее 
10 лет, проблема перемещенных лиц и 
беженцев, возникшая в результате войны, 
все еще не нашла своего полного разре
шения, до настоящего времени большое 
число перемещенных лиц и беженцев стор-
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впл представитель СССР, не принимают 
надлежащих мер к разрешению  ̂этой 
основной задачи —  задачи скорейшего 
добровольного возвращения беженцев на 
родпну, советская делегация воздержалась 
при голосовании резолюции, одобряющей 
доклад и деятельность управления Вер
ховного комиссара ООН по делам бежен
цев.

В заключение Генеральная Ассамблея 
утвердила резолюцию, рекомендующую 
принять Германскую Федеральную Рес
публику в Международную организацию 
по вопросам гражданской авиации.

Выступив перед голосованием по этому 
вопросу, представитель СССР А. А. Собо- 
лев сказал, что делегация Советского Сою
за не возражает против удовлетворения 
просьбы Германской Федеральной Респуб
лики относительно приема ее в Между
народную организацию по вопросам граж
данской авиации и рассчитывает на удов
летворение аналогичной просьбы Герман
ской Демократической Республики, если 
таковая поступит. Резолюция была при
нята без голосования.

Возвращение из Чехословакии делегации 
Верховного Совета СССР

В Москву из Чехословакии 26 октября 
возвратилась делегация Верховного Сове
та СССР во главе с заместителем Предсе
дателя Президиума Верховного Совета 
СССР и Председателем Президиума Вер
ховного Совета РСФСР М. II. Тарасовым 

Делегация посетила Чехословакию по 
приглашению Национального собрания Че
хословацкой Республики. В течение двух 
недель депутаты Верховного Совета СССР 
знакомились с жизнью народов Чехосло
вакии, с достиагениямп страны в области 
экономики и культуры. В Праге и других 
городах состоялись встречи членов со
ветской парламентской делегации с го 
сударственными и общественными деяте 
лями Чехословакии, с рабочими, крестья
нами, представителями интеллигенции.

Делегация Верховного Совета СССР при
сутствовала на очередной сессии Нацио
нального собрания Чехословакии.

На Внуковском аэродроме делегацию 
встречали секретарь Президиума Верхов
ного Совета СССР Н. М. Иегов, замести
тель Председателя Президиума Верховного 
Совета РСФСР С. Н. Низамов, депутаты 
Верховного Совета СССР и РСФСР, секре
тарь Поезидиума Верховного Совета 
РСФСР И. Н. Зимин, заместитель предсе
дателя исполкома Моссовета Н. И. Бобров 
ников, ответственные сотрудники Прези
диума Верховного Совета СССР.

Делегацию встречали также Чрезвычай 
ный и Полномочный Посол Чехословакии 
в СССР Я. Вошаглик и сотрудники По
сольства.

„ П р а в и т е л ь с т в а  д о л ж н ы  п р о д о л ж а т ь  у с и л и я ,  н а п р а в л е н н ы е  
н а  о с л а б л е н и е  м е ж д у н а р о д н о й  н а п р я ж е н н о с т и "

В С Т Р Е Ч А  П О Л И Т И Ч Е С К И Х  И  О Б Щ Е С Т В Е Н Н Ы Х  Д Е Я Т Е Л Е Й  
С Т Р А Н  З А П А Д А  И  В О С Т О К А

ЛИОН, 26 октября. (Спец. корр. ТАСС). 
Вчера в мэрии города Лиона состоялась 
неофициальная встреча ряда политиче
ских и общественных деятелей стран 
Востока и Запада, проходившая под пред
седательством почетного председателя 
Национального собрания Франции Эдуарда 
Эррио. В ней приняли участие депутаты 
Национального собрания Франции Пьер 
Кот и Эмманюэль Д Астье де Ла Вижери, 
помощник мэра города Лиона Луи Вьенэ, 
депутат Верховного Совета СССР И. Г. 
Эренбург, член английской палаты лордов 
лорд Фарингдон, депутат английской па
латы общин сэр Пламмер, член Постоян
ного комитета Всекитайского собрания 
народных представителей Лю Нин-п, де
путат итальянского парламента Риккар- 
до Ломбарди, член Государственного сове
та Польской Народной Республики Оскар 
Ланге, депутат польского сейма Доминик 
Городынский, представитель бывшего ми
нистра Германской Федеральной Республи
ки Хейнемана д-р Нассер.

После обмена мнениями относительно 
перспектив дальнейшего улучшения ме
ждународной обстановки участники сове
щания одобрили следующее коммюнике:

Политические деятели различных стран 
Востока и Запада собрались 25 октября в 
Лионе под председательством почетного 
председателя Национального собрания 
Франции г-на Эдуарда Эррио.

Накануне Женевского совещания четы
рех министров иностранных дел они обра
щают внимание мирового общественного 
мнения на то. что правительствам необхо-

Австрийский парламент одобрил закон о нейтралитете Австрии
ВЕНА. 26 октября. (ТАСС). Сегодня) Затем с речью выступил федеральный

состоялось заседание австрийского нарла-, канцлер Рааб.
мента для обсуждения проекта федераль-; После прений австрийский парламент 
ного конституционного закона о нейтрали- голосамп депутатов Австрийской народной 
тете Австрии. С докладом по этому вопро- Социалистической партии Ав-

и Австрийской народной оппозиции 
текст законопроекта. _______________1 одобрил закон о нейтралитете Австрии.

Вывод дивизий китайских народных добровольцев из Кореи ,
ПХЕНЬЯН, 26 октября. (ТАСС). Как 

сообщает Центральное телеграфное агент
ство Кореи, завершен вывод шести диви
зий китайских народных добровольцев из 
Кореи. Через пограничный пункт Синыи- 
чжу сегодня прошел последний ^состав 
с отъезжающими на родину китайскими 
народными добровольцами.

За период с 10 по 26 октября из Ко
реи было выведено 63.257 человек воен
ного персонала, вывезено 1.568 орудий, 
а также другое оружие и боеприпасы.

Всего после заключения перемирия в 
Корее из Северной Кореи выведено 19 ди
визий китайских народных добровольцев.

«07»— этот номер хорошо знают або
ненты Тбилисской АТС. По нему вы зы 
вают междугородную телефонную стан
цию, связываются с любым пунктом 
нашей Родины.

Круглые сутки в аппаратной между
городной телефонной станции идет на
пряженная работа. Каждый час здесь 
осуществляются сотни телефонных раз
говоров с Москвой, Ленинградом, Кие
вом, Ригой, далеким Магаданом, Влади
востоком. За  последнее время все шире 
становятся связи с Берлином, Варш а
вой, Бухарестом и другими столицами 
стран народной демократии.

Безотказно работает телефонная связь 
с самыми отдаленными уголками нашей 
республики Считанные минуты требу
ются для соединения Тбилиси с Местиа, 
Казбеги, высокогорными селами Абха
зии, Аджарии, Юго-Осетии.

...Мы —  в линейно-аппаратном зале 
Тбилисской междугородной телефонной 
станции. Недавно установленные здесь 
аппараты «В-12* позволяют произво
дить на одной паре воздушных прово
дов одновременно до 27 телефонных 
разговоров. При замене воздушной ли
нии телефонным кабелем количество 
разговоров можно увеличить до 100—  
150- Все шире внедряется на станции 
новая т е х н и к а — автоматика и электро
ника. Специальные приборы обеспечи
вают устойчивую связь, регулируют слы
шимость. При обрыве проводов и дру
гих повреждениях линии связи световая 
сигнализация и электрический звонок 
сразу дают об этом знать.

В  коммутаторном зале постоянно 
стоит ровный гул от голосов работаю
щих здесь девушек-телефонисток. Вот

В . Беридзе, одна из лучших телефони
сток станции, принимает заказ от квар
тирного абонента на М оскву, рядом 
П . Вильна и Н. Барсегова уж е  приня
ли заказы  на Киев и Владивосток.

Телефонистка Н . Квеквеция вместо 
положенных по норме 26 разговоров в 

час обеспечивает 30— 35 разговоров.
Большим уважением пользуются пере

довые телефонистки С. Пруидзе, Е .  Шав- 
ладзе, Е . Григорян, С. Шавлакадзе, 
бригадир К . БахуТашвили, старш ая те
лефонистка смены Л . Шиошвили и мно
гие другие.

Н а  с н и м к а х : ! .  В  коммутаторном 
зале Тбилисской междугородной теле
фонной станции. Телефонистки Н. Га- 
лустова (на переднем плане) и Н. Квек
веция, старшая телефонистка Л . Шио
швили (стоит слева) и бригадир К . Ба- 
хуташвили за работой. 2. Техник 
аппаратной П. Сухишвили (слева) и 

техник коммутаторнто зала Н. Мцхве- 
таридзе за настройкой связи.

Фото В. Тархова.

Р а з м е щ е н и е  а м е р и к а н с к и х  
в о й с к  в  И т а л и и

РИМ, 26 октября. (ТАСС). Церемонией 
в городе Виченца официально оформлено 
создание так называемых тактических 
сил южной зоны Европы —  войсковой 
группировки, состоящей из пяти тысяч 
военнослужащих армии США, до недавне
го времени находившихся в Австрии. Так
тическими силами южной зоны Европы, 
размещенными на территории Италии, 
командует американский генерал 
каэлис.

Ми-

Южный Вьетнам объявлен 
республикой

ЛОНДОН, 26 октября. (ТАСС). Как сооб
щает корреспондент агентства Рейтер из 
Сайгона, Нго Динь Дьем, основываясь на 
результатах проведенного на днях «рефе
рендума», объявил сегодня Южный Вьет
нам республикой.

в  О З Н А М Е Н О В А Н И Е  50-ЛЕТИЯ П Е Р В О Й  Р У С С К О Й  Р Е В О Л Ю Ц И И
заслуженного деятеля искусств лауреата 
Сталинской премии Д . Тавадзе, музыка 
композитора Р. Лагидзе.

В  главных ролях —  народные артисты 
С С С Р  А. Хорава и А. Васадзе, народные 
артисты республики М . Чихладзе, Г . Сага- 
радзе, Н. Давиташвили, заслуженные ар
тисты Грузинской С С Р  Т. Чарквиани, 
А. Апхаидзе, Г. Гегечкори, Г . .Км  
М . Чахава, Д . Хуцишвили.

В  ознаменование 50-летия первой рус
ской революции 1905— 1907 гг. Государ
ственный ордена Ленина театр имени ну- 
ставели показал новый спектакль 
пьесу по повести лауреата Сталинской пре
мии Л- Киачели «Тариэл Голуа», посвя
щенную революционным выступлениям кре
стьян в Западной Грузии в 1905 [ОДУ-

Постановка спектакля режиссера М. 1у- 
манишвили, художественное оформление

Н А  П Е Р В Е Н С Т В О  С Т Р А Н Ы  
ПО  Ф У Т Б О Л У

Встреча столичных команд общества 
«Торпедо» и Центральною  Дома Советской 
Армии закончилась со счетом 4 : 3 в поль
зу торпедовцев. Спортсмены Ц Д С А  набра
ли 31 очко и вышли на третье место. Ф у т 
болисты автозавода имени Сталина с 
28 очками заняли четвертое место.

Команда «Ш ахтер» (Сталино) проиграла 
московской команде «Динамо» со счетом 
О : 3. Набрав 34 очка, московские динамов
цы вновь завоевали почетное звание чем
пиона Советского Союза по футболу. 
Команда «Ш ахтер» заняла седьмое место.

ткнадзе,

Грузинский республиканский Совет 
профсоюзов и редакция газеты «Заря 
Востока» созывают республиканское со
вещание рационализаторов и изобре
тателей по вопросу:

О задачах рационализаторов и изо
бретателей в борьбе за  претворение в 
жизнь постановления июльского Плену
ма Ц К  КП С С .

Совещание состоится 31 октября, в 
7 часов вечера, в Тбилисском Доме же

лезнодорожника (Плехановский про-1 
спект, 127-а).

Редактор И .  Ч Х И К В И Ш В И Л И .
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димо продолжить усилия, предпринятые 
в целях разрядки международной напря
женности во время Совещания Глав пра
вительств четырех великих держав в 
июле этого года.

Они признают, что при нынешнем по
ложении вещей, несмотря на уже пред
принятые и заслуживающие одобрение 
усилия к примирению, переговоры будут 
трудными и сложными и не смогут при
вести к окончательному урегулированию 
всех спорных вопросов. Но они констати
руют, что по крайней мере по одному 
важному пункту— сокращение вооруже
ний и контроль за этим сокращением —  
позиции сблизились настолько, что согла
шение о его осуществлении может быть 
достигнуто в кратчайшие сроки.

В вопросе о европейской безопасности 
четыре министра иностранных дел, ис
ходя из планов, представленных той и 
другой сторонами в течение предшество
вавших месяцев, должны придти к согла
шению. позволяющему с большей эффек
тивностью подойти к проблеме воссоедине
ния Германии.

Наконец, совещание должно обеспечить 
нормализацию и развитие экономического 
обмена между всеми странами Востока и 
Запада.

Деятели, собравшиеся в Лионе, выска
зывают пожелание, чтобы правительства, 
идя навстречу чаяниям мирового обще
ственного мнения, положили конец холод
ной войне и пошли дальше по пути ме
ждународного сотрудничества.

Заявление бывшего 
президента Гватемалы

МОНТЕВИДЕО, 25 октября. (ТАСС). Га
зета «Хустисиа» помещает заявление быв
шего президента Гватемалы Хуана Хосе 
Аревало о положении гватемальского на
рода под диктатурой Кастильо Армаса. 
Аревало заявил корреспонденту газеты, 
что «за 16 месяцев диктатуры Армаса 
при его политическом режиме было убито 
более 300 патриотов и не менее 5 тыс. 
политических деятелей брошено в тюрь
му. Страна не имеет ни конституции, ни 
справедливого суда, ни парламентского 
контроля над исполнительной властью. 
Все политические и профсоюзные свобо
ды уничтожены, кодекс о труде и аграр
ная реформа, которые были проведены 
правительством Арбенса, ликвидированы»

Гватемала, сказал он, находится в ру
ках 6 или 7 полицейских организаций, 
включая и полицию американской компа
нии «Юнайтед фрут компани».

Американскому военно-воздушному 
атташе в Каире предложено 

понинуть Египет
НЬЮ-ЙОРК, 26 октября. (ТАСС). Как 

сообщает каирский корреспондент агент
ства Юнайтед Пресс, представитель ми
нистерства иностранных дел Египта зая
вил вчера, что египетское правительство 
предложило военно-воздушному атташе 
при американском посольстве в Каире по
кинуть страну в связи с тем, что он 
допускал высказывания, которые умаляют 
достоинство Египта.

и БАЛЕТА имени 3. ПАЛИ АШ ВИ ЛИ

28 октября
Д. Верди АИДА

с участием В. Адомкявичюса 
(последнее выступление)

29 октября
В. Долидзе КЕТО И КОТЭ
30 октября, днем
И. Морозов Д О КТОР АЙБОЛИТ
30 октября, вечером 
А. Бородин КН Я ЗЬ  И ГО РЬ

Начало вечерних спектаклей в 8 чае, 
дневного — в 12 ч.

По воскресеньям вечерние спектакли 
для взрослых

30 октября
В. Розов В  Д О БРЫ Й  ЧАС!

Начало в 8 час. веч.

ТЕАТР КУКО Л 
По воскресеньям три спектакля 

вне абонемента
30 октября
в 12 ч. дня КОТ в  САПОГАХ
в 2 ч. дня КРАСН АЯ Ш АПОЧКА
в 4 ч. дня В Е С Е Л Ы Е  М ЕД ВЕЖ А ТА

И З В Е Щ Е Н И Я
28 октября, в 3 часа дня, в  аудитории 

№  25 (111 корпус, по Университетской
§ ул., 11), состоится юбилейная научная сес- 
|  сия биологического факультета Тбилисско- 
!  го государственного университета имена 
|  Сталина, посвященная 100-летию со дня 
|  рождения И. В. Мичурина.
= * * 1г
= 28 октября, в 8 час. вечера, в зале засе-
= даний Академии наук Грузинской ССР 
I  (ул. Дзержинского, 8) состоится очеред- 
Ё  ное заседание Общества физиологов, биохи- 
|  миков и фармакологов.
Е * # *
1 28 октября, в 6 час. 30 мин. вечера, в
§ зале заседаний Р К  имени 26 комиссаровБилеты продаются.
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|  ГО СУД АРСТВЕННЫ Й  Д РАМ АТИ ЧЕСКИ Й  
ГЕАТР а«. А. С. ГРИ БО ЕД О ВА

$ 28 октября
Паньоль и Нивуа ГОСПОДИН ТОПАЗ

^ 29 октября
'/  А. Штейн П ЕРС О Н А Л ЬН О Е ДЕЛОА̂

 Начало спектаклей в 8 час. веч.
аю нивгош иццп I х п н А п - ' ------------------------------------------------------- '
11М1111111111111М11П1111111111111111111>111111Г111111111111111111П111111111111И
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У П Р А В Л Е Н И Е  С Н А Б Ж Е Н И Я  
М И Н И С Т Е Р С Т В А  К У Л Ь Т У Р Ы  

Г Р У З И Н С К О Й  С С Р

принципы внешней 
государства».

Вход свободный.

политики Советского

доводит до сведения клиентуры о гом,| 
/  у. что в связи с инвентаризацией товаро-^ 

^материальных ценностей с  1 по 14 ноя- ' 
^ у  бря с. г. отпуск товаров и материалов^ 
^ :у производиться не будет.

Т Б И  Л И С С К  И И Г О С Ц И  Р К

Управление снабжения 
Министерства культуры

Грузинской С С Р.

СЕГО Д НЯ И Е Ж ЕД Н ЕВ Н О

|  ПРОДОЛЖЕНИЕ ГАСТРОЛЕЙ
А Т Т Р А К Ц И О Н А

л ь в ы
Укротители —

= Тамара Буслаева и заслуженный артист| |  
Р С Ф С Р  Александр Буслаев.

|  ПОЛНАЯ П ЕРЕМ ЕН А  П РО ГРАМ М Ы  
= с участием вновь прибывших артистов.
|  Начало в 8 часов 30 мин. вечера.
= Принимаются заявка аа коллективные 

посещения. = пшпшппшпншшнш 
= Дети до 16 лет иа вечерние представления = 

яе допускаются. Е
Е  По воскресеньям по ДВА Д Н ЕВ Н Ы Х  Е

ДЕТСКИХ П РЕД С ТА ВЛ ЕН И Я 
с участием аттракциона — Л Ь ВЫ . Е

|  Начало 1-го— в 12 ч.. 2-го-в 3 часа дня. Е
ПШ11Ш1ПШ1Ш11Ш1ПШ11П!1ШШШШ11111Н111Ш|1П1Ш11111П1П1|Й

СЕГОД НЯ В ТЕАТРАХ 
Театр оперы и балета имени 3. Палиашвили —

«Аида» (в 8 ч веч., с уч. В. Адомкявичюса);
театр имени Ш . Руставели — «Тариэл Голуа*

I  |  Управление” снабжения % <» * ч- всч- новый спектакль): театр имея*
р  К. Марджанишвили — «У пропасти» (в в 
''У веч.); театр имени А. Грибоедова — «Господи8 

Топаз» (в 8 ч. веч.); театр музкомедии имени
. В .  Абашидзе — «Наши знакомые* (р 8 ч. веч

§   ...... ....  в  п о м ещ е н н н  д о м а  железнодорожника. П л е ха -
= Е Г Р У З И Н С К И Й  Н АУЧН О - = новскнй пр., 127-а); грузинский ТЮ З—«П овесть

= Ё И С С Л Е Д О В А Т Е Л Ь С К И Й  И Н С Т И Т У Т Е  0 двух мальчиках» (в 6 ч. веч., аб № 45); Р>с'
|  Е  Г И Д Р О Т Е Х Н И К И  И М Е Л И О Р А Ц И И  |  скнй ТЮ З -  «Наша дочь» (в 7 ч. всч); Р>с‘
= Е О Б Ъ Я В Л Я Е Т  Е ский кукольный театр—«Милый зайка* (в Ю ’*•
Ё  Ё прием В аспирантуру С отрывом И б е з |  утра), «Кот в сапогах» (в 3 Ч. 30 м. дня).
= ё  отрыва от производства на 1955-56 =
= "  учебный год е

по следующим специальностям: |
1. Гидротехнические сооружения. |
2. Сельскохозяйственная мелиорация.|
Прием заявлений до 25-го ноября. |
Приемные экзамены в декабре. 1

Дирекция Г Р У З Н И И Г и М . =
ШШГШШШШШШ11Ш1111ПШ1|||1|1Ш1111111Н

Т. М. Цуцунава с дочерью и зятем извещают 
о смерти

Александра Ражденовича Цуцунава.
Гр. паних. ежедн., в 8 час. веч., на кв. — 

площадь Карла Маркса, 2/3.

Семья А. М. Саларидзе с родственника я* 
извещают о смерти 

Анны Николаевны Саларидзе.
Гр. паних. ежедн., в 8 час. веч., на кв. — 
ул. Хетагурова, 34. Вынос 30 октября, в 3 часа 

дня, на кладбище в Ваке.

Коллектив Тбилисского управления Главвтор- 
цветмета извещает о смерти сотрудника 

Левана Аветисовича Вартанова.
Гр. паних. ежедн., в 8 час. веч., на кв. — 

ул. 25 февраля, 4. Вынос 30 октября, 
в 2 часа дня.

А Д Р Р Г  Р Е Д А К Ц И И  я И З Д А Т Е Л Ь С Т В А :  Тбилиси 
р и и - 3  П  22. советского  строительства , обзоров печати

местных корреспондентов
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